



Samerberg: Neujahrsanblasen am Samstag

Beitrag

Eine schöne Tradition pflegt die Musikkapelle Samerberg zum Jahreswechsel mit dem Neujahrsanblasen.

Am Samstag, 30. Dezember gehen wieder 4 Gruppen aus den Reihen der Musikkapelle Samerberg ab 7 Uhr zum Neujahrsanblasen in die verschiedenen Ortsteile der Gemeinde Samerberg.

Archiv-Foto: Musikkapelle Samerberg beim Neujahrsanblasen unterwegs



seit 1895

Musikkapelle Samerberg e.V.

Zahnarztpraxis Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de
08051-9634060

Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte



1. Bayern
2. Chiemgau
3. München-Oberbayern
4. Neujahrsanblasen
5. Rosenheim
6. Samerberg